



Des élèves s'exercent à l'éloquence

publié le 05/07/2019

Avant que l'année scolaire ne touche à sa fin, rappelons la participation du collège cette année à la première édition du concours d'éloquence de la Vienne. Destiné aux élèves volontaires des collèges classés en Education prioritaire, ce concours a conduit quatre de nos élèves de 3e à la finale organisée le 6 juin dernier à la faculté de droit de Poitiers. A cette occasion, les finalistes ont dû travailler leurs compétences orales et leur argumentaire autour de la question « toute violence est-elle légitime ? ». Un sacré défi !

Saluons l'investissement de chacun des élèves participants et la performance de Sabine Holgado qui a obtenu le prix du jury !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.